



Communiqué de presse

Communiqué de presse

www.commerce-exterieur.gouv.fr

Paris, le 25 octobre 2012
N° 071

L'Asie du Sud-Est : une priorité pour le commerce extérieur français

Nicole BRICQ annonce l'ouverture d'un bureau UBIFRANCE en Birmanie

Nicole BRICQ, ministre du commerce extérieur, a conclu aujourd'hui le colloque organisé par UBIFRANCE au Sénat « Asie du Sud-Est : des marchés à découvrir et à conquérir ».

Avec une croissance attendue de 5% en 2012, la ministre a rappelé que l'ASEAN¹ est une zone géographique à très fort potentiel pour les entreprises françaises et une région stratégique pour notre commerce extérieur. Preuve de nos excellentes relations commerciales, Singapour est l'un des 10 premiers excédents mondiaux de la France et **la compagnie Singapore Airlines vient de confirmer l'achat de 25 Airbus, dont 5 A380**. Cette acquisition fait suite à la commande de 64 appareils Airbus ces dernières semaines par Philippines Airlines. Ces contrats représentent plusieurs milliers d'heures d'emploi pour l'ensemble de la filière aéronautique française.

A la suite du déplacement du Premier ministre à Singapour et aux Philippines la semaine dernière, la ministre a réaffirmé son engagement à faire de l'Asie du Sud-Est une priorité de son action :

- **En 2013, Nicole BRICQ se rendra en Birmanie, en Thaïlande, en Indonésie et au Vietnam** accompagnée d'entreprises - grands groupes, entreprises de taille intermédiaire et PME - afin de promouvoir le savoir-faire français dans tous les secteurs où des besoins existent : BTP, transports durables, énergies renouvelables, santé...
- Après la réouverture du service économique à Rangoun en septembre dernier, **la ministre a demandé à UBIFRANCE d'ouvrir un bureau en Birmanie au 1^{er} janvier 2013**. Il s'agit pour la France d'accompagner le renouveau démocratique de ce pays et l'ouverture économique qu'il va sans nul doute entraîner.

Pour Nicole BRICQ « *La part de marché de la France n'est que de 1,5% dans cette région du monde, ce qui signifie que nos entreprises ont d'importantes marges de conquête. Il faut que nous soyons présents et que nous établissions des relations privilégiées avec ces pays, afin de créer un cadre favorable pour l'économie française. La visite du Premier ministre la semaine dernière est un signal fort du désir de la France de tisser des liens solides et durables avec ces nouvelles puissances. Je m'inscrirai pleinement dans cette dynamique* ».

Contact presse : Perrine DUGLET 01 53 18 46 89

¹ Association des Nations du Sud-Est asiatique qui regroupe 10 pays : Indonésie, Malaisie, Philippines, Singapour, Thaïlande, Brunéi, Vietnam, Birmanie, Laos et Cambodge.